



FOLLOW US

DEC/2025

Vol.21

News Letter from the Principal

TSURUSAKI TECHNICAL HIGH SCHOOL

社会とつながる 鶴崎工業

次代の鶴工を担う新リーダー決定

12月16日、次年度の生徒会役員選挙が実施されました。今回は会長・副会長ともに4名ずつが立候補し、活気ある選挙戦となりました。応援演説にも力が入る中、登壇した立候補者たちはそれぞれの個性を発揮。オーバーアクションを交えて聴衆を惹きつける場面もありましたが、どの候補者からも「自分たちの鶴工をもっと良くしたい」と言う真っ直ぐな思いが伝わってきました。開票の結果、生徒会長に後藤滉志さん(2M1)、副会長に藤澤拓真さん(2M2)と織部陽菜さん(2D)が選出されました。新しいリーダーたちがどのような風を吹き込み、どのように学校を変えようとするのか、これからの活躍がとても楽しみです。



笑顔で結んだ交流の絆

12月17日、中央支援学校と産業デザイン科の交流授業を締め括りました。全2回で作り上げたのは、一人ひとりの感性と個性がギュッと凝縮された「世界に一枚のオリジナルTシャツ」です。完成したTシャツを誇らしげに着た中学生たちの、弾けるような笑顔が印象的な集合写真となりました。何より驚かされたのは、生徒たちのコミュニケーション能力です。2回目とは思えないほど自然にリラックスして接する姿や、教え方を工夫する鶴工生の頼もしい姿に感動しました。相手を思いやり、主体的に行動できる3年生の成長ぶりは、自信をもって社会に送り出せる立派なものです。両校にとって、大変実り豊かな時間となりました。



3年生 ラスト・クラスマッチ

12月22日、3年生は高校生活最後となる2学期クラスマッチを実施しました。今回は、卓球とドッジボールが新種目として追加されました。意外にもドッジボールが一番の盛り上がりを見せ、応援にも熱が入っていました。3年生と1年生のテストマッチは、何か微笑ましい世代交代の一幕のようでした。3年生は皆全力で楽しんだのではないでしょうか。これで2学期の全行事が終わりました。3年生は、1月が終わると仮卒業になります。鶴工のラスト1か月も充実した日々を過ごして欲しいと願います。



「成長」の2学期、飛躍の2026へ！

12月24日に2学期終業式を行いました。表彰式では、数々の大会やコンテストで優秀な成績を収めた生徒19名と3団体に賞状が授与されました。鶴工生一人一人の活躍に、心から敬意を表します。生徒会役員については、旧生徒会から新生徒会へバトンを引き継ぎました。2学期は行事が多く、忙しくも充実した日々を送ることができたものと思います。特に文化祭では、目標に向かって仲間と協働し、ときには意見をぶつけ合いながらもまとめていく経験を通して、大きく成長したのではないでしょうか。冬休みの過ごし方については、各学年にお願いをしました。全ては「幸せな未来」のために、大切な冬休みを過ごし、新年に元気な姿で会えることを願っています。保護者の皆さんには、この1年間、ご理解とご協力を頂きありがとうございました。